

Comparece Delgado ante legisladores locales

Analiza el Gobierno reducir los subsidios

► Revisan en Finanzas si se deben ajustar las tarifas de **agua** y el boleto del Metro

Rafael Cabrera

Aunque rechazó que en 2010 el Gobierno del DF vaya a subir impuestos, el Secretario de Finanzas del DF, Mario Delgado, admitió que sí se analiza reducir los subsidios al **agua** y a la **tarifa** del Metro.

Durante su comparecencia ante la Asamblea Legislativa del DF (ALDF), Delgado señaló que el retiro del subsidio al **agua** no se aplicará para toda la población, sino para aquellos usuarios que consuman más de 30 metros cúbicos mensuales.

“Tal vez no se pueda llegar a cobrar el costo real del **agua**, pero sí tenemos que empezar a revisar los subsidios, sobre todo para que aquellos que estén consumiendo por encima del promedio de la Ciudad.

“Tenemos una ventaja, el 48 por ciento de los usuarios consumen debajo del promedio, en-

tonces, en la mayoría de la población, sobre todo en la de bajos recursos, no tendría efectos”, señaló Delgado.

En cuanto a la **tarifa** del Metro, el Secretario explicó que también analizarán esquemas de inversión privada.

“En el caso del Metro, el esfuerzo fiscal que se requiere es muy grande. Tendríamos que estar dispuestos a aceptar otros esquemas de inversión privada, pero también seguramente vamos a tener que revisar la **tarifa**, pero sobre todo pensar en la forma en como estamos dando el subsidio.

“Creo que es una medida muy ineficiente, porque no distingue a quien lo necesita y a quien no”, señaló.

La comparecencia de Delgado mantuvo el mismo tono que ha marcado a las de los demás funcionarios capitalinos: la bancada del PAN estuvo ausente del pleno y los posicionamientos y cuestionamientos de los diputados del PRD, PRI, PT y Verde han estado exentos de crítica.

Aunque el diputado panista Mauricio Tabe señaló, el pasado lunes, que haría severos cuestionamientos a Delgado, el conflic-

to que su bancada enfrenta con el PRD lo obligó a no asistir al pleno.

Delgado defendió ante los diputados locales el endeudamiento por 5 mil 500 millones que el Gobierno capitalino solicitará a la Cámara de Diputados, pues servirá como una línea de crédito alternativa ante la inestabilidad financiera que da el Gobierno federal a la Ciudad en materia de obra e infraestructura.

“No podemos tener esa inestabilidad en el financiamiento de la infraestructura de la Ciudad. Por eso hemos solicitado el monto de endeudamiento”, dijo.

Incluso presumió que durante la actual gestión, el endeudamiento público del Gobierno local ha disminuido 8 por ciento, mientras que a nivel federal llegó hasta el 35 por ciento.

Respecto a la Línea 12 del Metro, explicó que cuenta con información de que la Secretaría de Hacienda les devolverá los 400 millones que recortó al presupuesto aprobado para este sistema de transporte.

“De manera verbal, hemos tenido información de que tal vez se reconsidere esta medida”, explicó.

Duda de desfalco a Cuajimalpa

El presunto desfalco que sufrieron las arcas de Cuajimalpa fue puesto en duda ayer por el Secretario de Finanzas del DF, Mario Delgado.

Señaló que se debe hacer una revisión pero consideró que existen medidas de seguridad en la administración que pueden evitar cualquier anomalía en el uso de los recursos públicos.

“Tenemos información

del presupuesto de la Delegación, cuanto tiene disponible y cuanto comprometido, hay que revisar las últimas cuentas. Lo que diría es que en dos días no se puede determinar que hay desfalcos o que hay una malversación”, señaló.

Rafael Cabrera



Diferencias

Un viaje en el Metro vale más de lo que cuesta.

- > **Tarifa:**
2 pesos
- > **Costo real del viaje:**
10 pesos
- > **Subsidio:**
8 pesos
- > **Posible nueva tarifa:**
3 pesos

...Y EN OTRA CIUDADES NO HAY SUBSIDIO

- > Londres, 4 libras
(85.70 pesos)
- > Nueva York, 2 dólares
(26.95 pesos)
- > París, 1.50 euros
(29.70 pesos)
- > Madrid, 1 euro
(19.81 pesos)
- > Tokio, 160 yenes
(24.25 pesos)
- > Moscú, 17 rublos
(7.67 pesos)



BUEN AMBIENTE. Sin los panistas en el pleno de la ALDF, el Secretario de Finanzas, Mario Delgado (derecha), tuvo una comparecencia sin mayores cuestionamientos.